

Juan José Balatti

Políticas Agroindustriales Perón y el campo



1974

1947



Ediciones
Fabro



Juan José Balatti

Nació en la Campana, estudió en la U. del Salvador y en la UBA, trabajo en CNEA desarrollando investigaciones en biología nuclear aplicada, fue docente en escuelas técnicas y en cátedras universitarias. Desarrollo actividades sociales, gremiales y políticas. En la actividad Pública se desempeñó como director de Programación en el Comfer, asesor de la Presidencia del Congreso de la Nación, coordinador del Distrito Productivo y director de Industria y Comercio en Chacabuco. En la actividad privada asesoró a empresas de desarrollo tecnológico y TIC. Coordinó en la Fundación Innova-T, con subsidios del BID, el proyecto regional de biocombustibles para el NO bonaerense. Publico trabajos de investigación en revistas nacionales e internacionales.

Integró con un grupo de especialistas iberoamericanos del Instituto Schiller la redacción de "La Integración Iberoamericana, Cien millones de nuevos empleos para el año 2000" y publico "La Economía Social según Juan D. Perón".

Políticas Agroindustriales 1947-1974

Esta compilación de textos de políticas agroindustriales de 1947 - 1974 "Perón y el Campo" no pretende, ni intenta absolutizar ni relativizar su pensamiento-acción, ni comparar, ni adjetivar, si intenta "descubrir" o "redescubrir" su pensamiento-acción en su "tiempo-espacio", en su acontecer histórico como presidente de la Nación. Intenta ser memoria de políticas agropecuarias implementadas durante sus tres mandatos constitucionales, como parte fundamental de la nueva economía social que creó y desarrollo en su paso por la historia argentina. Anticipó la caída de los dos sistemas que gobernaban el mundo en la bipolaridad, y la necesidad de contribuir a crear un nuevo sistema que se adapte a la evolución de la humanidad. De ahí en más nuevas ideas y valores podrán ser desarrollados por nuevos líderes en nuevos tiempos camino al universalismo.

Analizar, conocer y entender estas políticas requiere tener presentes las propias categorías que las generaron. Perón creó una epistemología política, es decir una doctrina de fundamentos y métodos de conocimiento político-económico-social con la cual marco con claridad el rumbo a seguir, una ideología creativa y una nueva doctrina, sistematizó los principios de esa ideología y sus formas de ejecución.

Rescatar el rol estratégico de la agroindustria en la economía social necesita hoy de un proceso creativo de síntesis. Lo nuevo nace de lo viejo. Rescatamos de los gobiernos de Perón sus proyectos, realizaciones y los valores profundamente internalizados por el pueblo argentino, los debemos reactualizar, poniéndonos a tono no sólo con el mundo que nos toca vivir sino también con el que intuimos y deducimos que habrá de sobrevivirnos.



Ediciones
Fabro